
Síntesis de reunión de CD
27 de octubre de 2022 - 10 hs. Sede

Equipo directivo: Bárbara Nale, Ma. Fernanda Surraco, Guillermo Finoquetto, Florencia
Viale
Consejeros presentes: Coccino, Monsanto, Pérez, Racca, Saluzzo y Zanarini.
Temario
Temario

● Aprobación actuaciones comisión evaluadora Jefatura de Capacitación
● Notas ingresadas

-nota 1
- nota 2
- nota 3

Previo al temario y dando tiempo a la llegada de los consejeros faltantes, la Rectora
Bárbara Nale, a cargo de la junta electoral de las próximas elecciones estudiantiles comenta
sobre la presentación de las listas y se pide a las agrupaciones insistir y promover que los
estudiantes tramiten su “libreta estudiantil” así el voto queda registrado en dicho documento
y no en un papel suelto que puede extraviarse. Se explica como solicitar dicho documento y
que el trámite es gratuito. Se acuerda en aclarar en la próxima difusión que se puede votar
con libreta o con DNI indistintamente y cómo será la justificación del NO voto.

Se encuentra presente en la reunión la jefa del departamento de Extensión del IES 28,
Clara Benítez, pide la palabra y comenta su preocupación por no respetar lo presentado en
proyectos y aprobado por este consejo, charla o curso, la Rectora insiste en explicar la
finalidad de los proyectos que se presentan en este departamento y que los destinatarios
deben ser principalmente la comunidad y no los propios estudiantes o docentes del instituto.
Se acuerda también que la publicidad de las actividades debe corresponderse con lo
aprobado en el consejo y que dicha publicidad no debe comenzar su difusión hasta no tener
la aprobación del consejo directivo. En este sentido, se acuerda adjuntar publicidad o
folletería al proyecto para su aprobación previa.

1.- La Vicerrectora Ma. Fernanda Surraco, a cargo de la comisión evaluadora del concurso
por la Jefatura del Departamento de Capacitación, Perfeccionamiento y Posgrado del
instituto, comenta lo actuado durante el proceso de concurso: convocatoria abierta desde el
6/10 al 20/10. Se presentó una sola postulante, la Profesora Cecilia Pacenti, actual jefa del
departamento que va por su segundo mandato. Luego de la evaluación de sus
antecedentes, el proyecto presentado y la entrevista personal, esta comisión resuelve darle
un puntaje de 86/100 y sugiere su nombramiento por un período más, es decir del 1/11/2022
a 31/10/2024.
El consejo aprueba dichas actuaciones.

Notas ingresadas:

1.- -nota 1

Se explica desde el equipo de gestión la imposibilidad de disponer de espacio físico (aulas)
para la fecha estipulada por ser momento de coloquios y no haber finalizado aún las clases.

https://drive.google.com/file/d/1m6dljrlSYrlAbFzaW2U3azPPFV07C-1H/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1XOrCuSDxM_YUjfnwOmXg3mtr7xI1A9Ti/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1ivzY9HWAQihYtC2fgEDgn-_CSm79n6dQ/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1m6dljrlSYrlAbFzaW2U3azPPFV07C-1H/view?usp=sharing


Se conversa la preocupación tema copyright y derechos para reproducir película comercial,
se acuerda sostener la actividad como “cine debate”.
El consejo aprueba la actividad presentada por la agrupación “Carlos Fuentealba” con fecha
a confirmar para la semana del 14 o 21 de noviembre y la presentación previa difusión del
flyer correspondiente a su publicidad.

2.- - nota 2

Se aprueba el conversatorio presentado por la agrupación “Manuel Belgrano” en formato
presencial y a realizarse en el patio de la sede. Se les recuerda no hacer difusión de las
actividades antes de la aprobación de las mismas.

3.- - nota 3

Se explica desde el equipo de gestión que datos estadísticos recién podrían informarse
luego de la fecha límite de presentación de planillas de regularidad por parte de los
docentes que vence el próximo 4/11.
A partir de la nota presentada y en virtud y reconocimiento del desgranamiento producido
este equipo de gestión se compromete a presentar los datos estadísticos relevados de la
presentación de las actas de regularidad y el consejo se compromete a pensar un
dispositivo teniendo en cuenta la falta de presupuesto para cualquier tipo de tarea extra a
las clases.
Siendo las 12hs se da por finalizada la reunión.

https://drive.google.com/file/d/1XOrCuSDxM_YUjfnwOmXg3mtr7xI1A9Ti/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1ivzY9HWAQihYtC2fgEDgn-_CSm79n6dQ/view?usp=sharing

